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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

procédures
Question écrite n° 22083

Texte de la question

M. Éric Ciotti interroge Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, aux fins de connaître le nombre de
détenus à qui la totalité des crédits de réductions de peine a été retirée en 2012.

Texte de la réponse

L'administration pénitentiaire ne dispose pas à ce jour d'un système lui permettant de déterminer le nombre de
détenus auxquels la totalité des crédits de réductions de peine a été retirée en 2012.
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